



**卒業パーティーへご来場の皆様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます！
今年デビューした3名のビギナーが、講習修了・初パーティー参加(DoSaDo)についての感想文を書きました。
これからもミンツの3名のビギナーを、よろしく願いいたします！**

大島 和子さん：『DoSaDoパーティーに参加して』

私のパーティーデビューは、草加アコスホールでした。6月に週1回の楽しみくらいに軽い考えで初心者体験をし、4ヶ月後に、ビックリ、500名あまりの盛大なパーティーに参加させていただきました。有難うございます。

コールが聞きとれず、動きがついていけず、必死で踊っていました。だんだん慣れて、新人が3人も入って踊った時、初めてスクエア・セットの8人がノーミスで最後まで踊りきりました。その時の感動は忘れません。8人が皆ニコニコ「やったね！」という感じのサンキューでした。本当に皆さん、有難う。コーラーさん、有難う。サンキューです♡ 嬉しかったです。

セレモニーは、新人80名の紹介と、キャンプファイヤーの火の神のように四つの灯が入場しました。1組の灯は達成、2組の灯は友情、3組の灯はマナー、4組の灯は喜びを表すとのお話がありました。厳粛なムードで私はナースの戴帽式を思い出しました。「私達も一段階段を上ったんだな」と感じました。

楽しく踊り、気持ちのいいサンキューが出来るようになりたいと思っています。

皆様、これからもずっと宜しくお願い致します。

十文字 信悟さん：『DoSaDoパーティー初参加の感想』

私が初めてスクエアダンスに出会ったきっかけは、太田会長に誘われ北本ミンツの会場に入ったのがスクエアダンスの出会でした。6月の後半期に入り9月のDoSaDoパーティーまで練習をしました。正直途中で不安もあり、パーティーも参加できないかと思いましたが、ミンツの先輩方や仲間に支えられ練習に集中することが出来ました。

当日のDoSaDoパーティーも、初めての会場やたくさんの団体の方々を見て少し緊張しましたが、私の目標である「失敗しても楽しくダンスをすること」を決めていたのでリラックスして参加できました。いろいろなベテランコーラーさんのワンポイントアドバイスやシンギングなど勉強になりました。前半はなかなか思うように踊れませんでした。やはり忘れてはいけないのはセレモニーでの4つの灯でした。十則を意識し仲間のことを思いやる事が、本当のマナーだと気付かされました。後半はノリ良く踊れたのでとても良かったです。それほど正直うまく踊れなかったですが参加することに意義があるので良かったです。これからも練習をたくさんして色々なパーティーに参加したいです。

小野田 ユキ子さん：『ビギナー講習を終えて』

「何かずっと続けられる運動はないかしら！！」と探していましたので、大島さんから声をかけていただき、早速初心者講習に参加いたしました。

スクウェアダンスを見たのは、はじめてです。イベントで見たフォークダンスは女性だけで踊っていたので、スクウェアダンスもそんなものかなと思っていたのです。

来年の9月のDoSaDoパーティーまでに1年かけて仕上げるということで安心しておりますと、あれよあれよという間に、今年DoSaDoパーティーデビューです。

私は、都合が悪く欠席となりとても残念です。来年こそはと思っています。

「こんなに早く卒業なんていいのかしら？」良き先輩のご指導と、新人仲間のおかげで、ここまで到達することができ、有難うございました。

ベーシックのパーティーがある時は、できるだけ出席して、覚えていくようにしたいと思っています。

皆様、今後ともよろしく願いいたします。



例会情報

11月2日...北部公民館1F 集会場
16日、30日...北部公民館2F 講義室

9日は特別合宿、23日は祝日のため、通常例会はお休みです。

18時30分から21時までです。

